
第 3回関東学連総会 議事録 
日時:2012/7/7 15:00～ 

場所:東京大学駒場キャンパス 

文責:武居礼夏 
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1.ペア O 決算  

意見  

・消耗資材についても次からは関東学連で購入するべき。  

承認  11 校 /11 校中  

 

 

2.ロングセレ推薦会議  

推薦の申請なし。 

 

 

3.キャンパス O ツアーについて 

概要など 

・開催する場合は堀田さん(東京大  4 年 )がまとめてくれる。 

・それぞれの大会で成績をポイント化し、その合計を競う。最後の大会で総合表彰。  

賞品は各大学の大学グッズ詰め合わせを予定。  

・開催には最低  4 校欲しい。 

・基本的に学連は運営に手を出さない。  

 



 

 

開催可能校  

・筑波，東京，東京工業，千葉，横浜国立  (もしかしたら一橋 ) →開催決定  

 

日程  

9/30  筑波大大会  

10/20  千葉  

10/28  東京工業  

11/10  本郷スプリント  

11/17 横浜国立  

 

 

4.新人戦のテレインとパート割りの決定  

新人戦について決定事項  

・日時 :10/14(日 ) 

・運責 :山田 (渉外部長：東京工業大学  3 年 ) 

・プランナー:長洲 (事務局長：早稲田大学  3 年 ) 

・コントローラー：中野さん(東京大学  OB1 年目、元関東学連事務局長 ) 

 

テレイン 

・運営の前泊宿が確保出来、1 年生があまり入っていない場所が良い。  

→宿泊場所 :ゆうぱーく越生。  

テレイン:使用できそうならば虚空蔵尊、出来なければ高麗郷。  

また虚空蔵尊の場合はヴィジュアル設置。高麗郷の場合は中間ラジコン設置。  

→確認する。 

 

パート割  

・会場 :相模女子 (パートチーフ)、山田、長洲、蜂須賀、武居、横浜国立、日本女子  

・スタート:津田塾 (パートチーフ)、山本、市之瀬、茨城、東京、お茶の水女子  

・ゴール:東京工業 (パートチーフ)、千葉、実践女子、横浜市立、筑波  

・計セン:早稲田 (パートチーフ)、一橋  

・競救 :慶應義塾 (パートチーフ)、大宮、十文字女子、東京農工、駿河台  

 

参加について(現在 ) 

・前泊または当日参加不可能 :該当者なし 

・前泊夜から参加 :慶應義塾、日本女子、実践女子、東京農工、相模女子、市之瀬  

 

テープ巻、試走日  9/29(土 ) 

 

 



 

 

5.ミドルセレについて 

決定事項  

・日時：12/23(日 ) 

・実行委員長：石輪さん(東京大学  OB1 年 ) 

 

テレイン 

・10 月の総会で決める。  

・候補としては矢板。不動北は  3 年前にミドルセレで使用している。  

 

意見  

・例年ミドルセレは運営者が集まらなくて厳しいので、北東学連と合同で運営してはどうか。  

→北東学連幹事長に連絡をとる。  

 

 

6.後援申請  

OC から OC 大会 (11/18)の後援申請。 

承認  15 校 /15 校中  

 

 

7.関ブロと学連の連携について 

(※関ブロ：関東甲信越ブロックの略。該当する都道府県協会の集まり。 ) 

東京都協会理事で  JOA 理事の斉藤さんにお越しいただきました。 

 

現在、関東の学生は  JOA や都道府県協会に関心がなく、関わりがない。関東学連は加盟校

も多いので、関わりが無くても問題なくやっていける。  

→何らかの連携をとったらどうだろうか？  

→例えば他学連だと、日程調整をしたり、新歓、大会運営を一緒にやったりといった連携を取

っている。 

 

●連携を取る意義●(幹事長 ) 

今の状況では、学生にとってオリエンテーリングというスポーツが学生の中で完結したものにな

っているので、学生オリエンティアが大学を卒業したらオリエン界からも離れるという流れがあるの

ではないか。実際卒業後に地域クラブに所属してオリエンを続ける人はあまり見ない。  

この状況が続くと、関東の社会人クラブのいくつかは高齢化して消滅してしまうだろう。  

このことを考えても、学生オリエンティアの  OB,OG が地域クラブに入らない今の流れは打破

しなければいけない。 

そのために、都道府県協会や地域クラブと学生がもっと関わりをもって、互いを身近なものに

感じられるような工夫が必要。だから連携を取るべき。例えば関西の朱雀  OK は学生が現役

のうちから取り込んでいるらしい。  



 

 

意見  

・ミドルセレは運営者が少なくて困る時がある。連携したらどうだろうか? 

・斉藤さんから 

大学クラブのある地域の協会に加盟してもらえないか  

加盟をしなくても、協会は会合等を開催しているので、参加して意見を言うなど、繋がってい

けたらいいと思う。 

・連携するとしたら何があるのか? 

例えば条件に合致するのであれば、キャンパス  O ツアーをパーク  O ツアーに組み込むな

ど。 

 

 

8.次回総会日程・議長決定  

日程 :10/13 

議長 :日本女子  


